

# 鳥取県西部地震の震度分布図



平成12年10月7日付 読売新聞より

## 鳥取県西部地震から10年・・・

当時を思い起こすことはとても辛いことです。今では「本当にあんな地震があったのか」と思うほど、外観上は復旧がされています。

地震の怖さは誰にもしみ込んでいるものと思いますが、情報技術の発達した現在でも、地震の予知だけは完ぺきなものになっていません。また、いくら予知できたとしても、短時間でその場から逃げたり、家を守ったりすることは不可能です。地震の多い国に住んでいる私たちにできることは、少しでも地震に強い家や対策をとっておくこと、その時の心構えをして備えておくことです。

南部町では、10年の節目を迎えた10月11日(月・祝)に、地震の被害の甚大さ、地震の怖さを風化させないために、当時の写真を展示します。お父さんお母さん、おじいさんおばあさんから子や孫に当時のことを伝えるためにも、この機会にぜひ足をお運びください。また、地震など災害に対する備えをどうすれば良いか家庭で話を持ち、できる対策を考えてみて下さい。



## ●南部町防災フェスティバル (悪天候のときは中止になる場合があります)

日 時：平成22年10月11日(月・祝) 午前10時から12時まで(オープニングは9時50分から)  
 場 所：西伯小学校グラウンド及び昇降口前  
 内 容：防災ヘリ訓練・防災ヘリ見学・起震車体験・非常食無料試食コーナー(200食)など  
 その他：駐車場は、さいはく分館・法勝寺庁舎をご利用下さい。

※当日の防災ヘリ訓練の時間帯(午前10時から11時)は、訓練会場周辺で進入禁止規制等を行います。現場係員の指示に従って下さい。またヘリコプター離着陸の際には、騒音と風が発生します。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

※写真は訓練にやってくる防災ヘリ